
 今回来てくださったサロンの方々は自社のアピールの熱量がとても凄くて、私の勤務地の希望は地元周辺でし

たが、もう少し離れた場所でも何とか通えることができるかも知れないと思ってしまう位のプレゼンをしていた

だきました。皆様美容師のプロなので、お話の仕方や、こちら側の話を引き出して下さるのも本当に上手で、ど

のサロンの方のお話の仕方、色々と勉強になりました。 

 皆様おっしゃっていた事は、今は昔と違い、福利厚生もきちんと加入していて、完全週休２日、有給休暇も取

る事ができて、日々の休憩も１時間きちんと取る事ができ、サロンによってはお昼休憩としてサロンごと１時間

お休みしている所もあり、驚きました。教育カリキュラムも２～３年でスタイリストデビューできるように、し

っかりと組まれていて、マンツーマン指導のところもありました。ほとんどのサロンが営業時間内で学ぶことが

でき、営業が終了すると帰宅できるので体を酷使する心配がなく、しっかりとサポート、育ててくださり、長期

にわたってサロンで働けるようにと想定されているのを感じ取る事ができました。 

 お給料も大体の所が２０万～２３万円で、そこから手取り計算になるそうです。ボーナスが支給されるサロン

は１社で、今までの私の感覚だと、どの職種もボーナスがいただけるものだと思っていましたが、美容業界では、

ボーナスがでないのが当たり前で、退職金もないという事をサロンガイダンスで知りました。サロンの方のお話

によると、「アシスタントはサロンの売り上げに直結するものではなく、未来に投資しているようなものです」と 

言われ、ボーナスが出ないのも、お給料の内容も現状で当然なのかもしれないし、それでも昔よりはすべての面

で条件や環境が良くなっているのだと知りました。 

 私は将来、福祉や訪問系の方に進みたいと思っていますが、まずはきちんとした技術を身に付け、お客様に満

足していただけるようになることが今の私に必要だと痛感したので、できれば自宅の周辺で、今回のサロンガイ

ダンスにいらして下さった数々のサロンのようなシステムがあって、私のこれからの体調や体力も考えて、焦ら

ず、無理なく続けていける職場を探していきたいと思いました。 

 今回のサロンガイダンスで、色々なサロンのお話を聞かせていただいて、どんなサロンが良いのか、見え始め

てきました。とても良い経験、きっかけをいただけて本当にありがとうございました。 
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